

Kunstraum

«Die Stadt der Blinden»

VADUZ Im Vaduzer Kunstraum Engländerbau in Vaduz wird heute um 20 Uhr um Rahmen der Ausstellung «Backup failed - status: unknown» von Roland Adlassnigg (Vlbg./A) und Stephan Sude (FL) der Film «Die Stadt der Blinden» von Fernando Meirelles (121') gezeigt.

Eine Krankheit verbreitet sich

Am Steuer seines Autos wird ein Mann blind: Er sieht nur noch weissen Nebel. Allen, die er trifft, widerfährt das gleiche Schicksal: seinem Arzt, dem guten Samariter, der ihn nach Hause brachte. Wie ein Lauffeuer verbreitet sich die Krankheit und die Regierung fällt eine Entscheidung. Alle an der Weissen Blindheit erkrankten Menschen werden in einer verlassenen Heilanstalt interniert, wo schnell das Chaos regiert. Adlassnigg und Sude stellen in ihrer Ausstellung «Backup failed - status: unknown» für den Kunstraum Engländerbau auch die Frage: Was wäre wenn - in ihrem Falle - was bedeutet der Verlust allen digitalen Datenmaterials für die Menschheit? Welche Erkenntnisse können aus der Hinterfragung dieser Fiktion gewonnen werden und welche Fragen müssen unbeantwortet bleiben? Film sowie Ausstellung laden die Betrachter auf ein Gedankenexperiment ein ohne endgültige Antworten geben zu können und zu wollen. Der Eintritt ist frei. (red/pd)